

Fasching im AWO-Kindergarten „Sonnenblume“

KAULSDORF „HELAU“

Endlich war es wieder soweit und der Fasching rückte in unmittelbare Nähe. Gleich zwei närrische Tage erlebten die Kinder des AWO - Kindergarten „Sonnenblume“ in Kaulsdorf. Den Auftakt machte der Rosenmontagsumzug zum Bürgerhaus. Dafür hatten die Kinder schon im Vorfeld bunte Ketten und Schleifen gebastelt, welche sie beim Umzug stolz präsentierten. Die Kinder der Grundschule warteten schon ganz aufgeregt am Tor und gemeinsam ging es mit Herrn R. Gutschick durch den Ort zum Bürgerhaus. Herr Gutschick begleitet schon viele Jahre unseren Umzug mit seinem Akkordeon und dafür danken wir ihm sehr. Der Bonbon- Regen, welcher aus den Fenstern der Gemeindeverwaltung fiel, begeisterte natürlich alle Kinder. Ein herzliches Dankeschön an die Gemeinde, dass sie diesen Spaß jedes Jahr wieder neu für uns organisieren und mitmachen.

Am Dienstag wurde im Kindergarten eine große lustige und bunte Faschingsparty mit Kostümen, viel Musik und guter Laune gefeiert. Nach dem Frühstück trafen wir uns alle im Eingangsbereich des Kindergartens, um lustige Faschingslieder zu singen und unsere Kostüme zu bestaunen. Der Vormittag verging wie im Flug bei lustigen Spielen, Luftballontänzen, einer Fotowand und Discospaß. Unsere große Rutsche, ein Buffet mit leckeren Naschereien und eine lange Polonaise durch die Kindergartenräume begeisterten unsere Kinder und machten diesen Tag unvergesslich.

Alle freuen sich schon auf nächstes Jahr, wenn es wieder heißt:

KAULSDORF „HELAU“



Text: K.Wolf

Bild: S. jakob